

# Petite balle blanche et grandes performances

Sportive de haut niveau et internationale, une golfeuse du GTC Valescure, Pauline Roussin-Bouchard était à l'honneur

Sympathique et chaleureuse réception, l'autre soir, dans les salons de l'agence raphaëloise du Crédit Agricole, où une sportive particulièrement méritante de la Cité de l'Archange était mise à l'honneur, à l'initiative du Comité départemental olympique et sportif.

Un Comité olympique représenté, entre autres, par sa présidente pour le Var, Lucienne Roques qui, parmi ses multiples actions, a choisi depuis longtemps déjà comme fil rouge de sa politique, d'opter pour le « sport, école de la vie » et, donc, de récompenser ses jeunes acteurs varois les plus représentatifs dans ce domaine.

## À St-Andrew et Hossegor, l'empreinte

Dont acte et bon choix en l'occurrence, puisque la récipiendaire du jour n'était autre qu'une jeune et jolie (ce qui ne gâche rien, au contraire) de 18 printemps, licenciée au Golf et tennis club de Valescure, Pauline Roussin-Bouchard, membre de l'équipe de France juniors et dames, qui ne cesse d'aligner les performances de haut vol dans sa discipline.

Comme sa belle victoire au St-Rule Trophy, sur le parcours du golf de St-Andrew (La Mecque du golf international) où elle écossa toutes ses rivales en rendant une carte à moins 7 au-



Une chaleureuse réception dans les salons du Crédit Agricole en l'honneur de Pauline (au centre, tenue noire).

(Photo C. B.)

dessous du par.

Ce fut encore mieux à Hossegor où notre surdouée de la petite balle y alla d'un moins 9 après avoir réussi quatre birdies (!) consécutifs.

« Je n'avais jamais vu ça... Époustouflant. » s'enthousiasmait Jacqueline Baqué, la présidente et capitaine des féminines du GTCV local.

## Phénomène

Ceci précisé pour mieux situer le phénomène mis à l'honneur à travers quelques morceaux choisis de sa carte de visite.

Pour l'ensemble de son œuvre, Pauline allait donc se voir remettre tout naturellement un trophée commémorant l'événement et un diplôme du Cdos ainsi que les chaleureuses félicitations des partenaires présents, dont celles de Christian Besserer, président de la caisse locale du Crédit Agricole et de Stéphane Gaben, son directeur.

Une reconnaissance bien méritée qui, s'il en était besoin, conforte Saint-Raphaël comme destination golfique de premier plan et dans son statut de « ville sportive ». Merci, Pauline.

C. B.